
ВЫХОД НА НОВЫЙ УРОВЕНЬ СОЗНАНИЯ

Я давно просила Татьяну написать материал для нашей газеты. Рассказать читателям
"Будем Здоровы" об этой необыкновенной методике, которая уже около восьми лет
помогает людям стать здоровее, самим освободиться от многих проблем, улучшить свою
жизнь, помочь родным и близким.Рада, что могу познакомить вас с этим замечательным
человеком, отдающим всю себя служению на благо людей, мудрой, знающей,
удивительно отзывчивой и приятной в общении. Татьяна ведет занятия в Риге, а также
вебинары на тему " Выведение Коллективного и Личностного Разума на уровень
Сознания Человека—Бога».

  

Нашему земному Учителю Люар-Людмиле Генкиной посвящается{jcomments on}

      

  

ВЫХОД НА НОВЫЙ УРОВЕНЬ СОЗНАНИЯ

  

Сегодня, когда всё и вся находится в процессе квантового перехода, свершается
подъём земли на новую ступень эволюции, когда мы находимся на смене эпох и
переходе в 6-ю расу, расу людей лучезарных, то есть светящихся светом любви,
необходимо всем людям разбираться в сложных вопросах перехода, понимать свои
задачи и свою роль в этих процессах для самого благостного его прохождения.

  

Не просто так мы все воплотились в эти уникальные времена, времена великих перемен,
а значит брали на себя ответственность участвовать во всех процессах активно и с
пониманием.
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Так как в нашем 3-м измерении для нас закрыт опыт всех прошлых воплощений и задачи
на текущий момент, то многим трудно в этом разобраться в нашей рутинной
повседневности.

  

А всё заключается в выходе на высокий уровень Сознания. И не просто на высокий
уровень, а на уровень Сознания Человека-Бога. Когда человек сам может решать свои
вопросы. Люди сегодня зависимы от лекарств и прививок. Без последних родителям
грозятся не принимать детей в садик и в школу. Уже с самого детства человек на
крючке и под контролем. С развитием нанотехнологий, что только не пытаются вложить
в эти прививки, чтобы производить различные дальнейшие испытания над человеком.

  

  

Но сегодня есть Методика, которая создана не просто людьми на земле, а направляется
и корректируется Иерархией Сил Света. Создана для того, чтобы помочь справиться
человеку со всеми сдерживающими его развитие задачами. Методика призвана в
кратчайший срок вывести любого желающего на высокий уровень вибраций матриц
Сознания, очищая  весь свой Эволюционный путь. А там за все воплощения целый
кладезь негатива, накопленный нами же осознанно или неосознанно.

  

Под руководством Вознесённого Владыки Сен-Жермена, при его водительстве было
дано указание создать научно-практическую группу, через которую они бы могли
отслеживать результаты становления этой Методики совместно с Людмилой
Александровной Генкиной - Люар (это её космическое имя). Разработка всей программы
проходила через её проживание.

  

Мне непосредственно с этого момента выпала такая возможность быть в составе этой
группы, пройти каждое занятие, и это в течение нескольких лет. Сегодня я могу
поделиться тем, что уже 9 лет в нашей семье никто не употребляет никаких лекарств.
Что такое болезни - это далеко забытое прошлое. И это только с того момента, как я
вышла на занятия по данной Методике. Любые возникающие вопросы по здоровью, в том
числе и у животных, в отношениях, финансах и многие другие решаются только по
наработанном опыту.
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Сделаю небольшое отступление и всё-таки расскажу, как я к этому пришла.

  

Когда среднему сыну (из троих детей) было 9 лет, у него проявилась такая болезнь,
симптомы которой мне раньше были не знакомы. Кожа начала покрываться какими-то
вздутыми покрасневшими пятнами, к тому же стал задыхаться, слёзы на глазах, от
страха или от непонимания, что же происходит. Глядя на него, понимаю, что надо
обратиться к врачу, что быстро и сделали, поликлиника рядом с домом. А там мне и
говорят спокойно так: вы, мамочка, приготовьтесь теперь всю жизнь соблюдать с ним
особый режим, диету, всё время сдавать анализы, так как это аллергия. Внутренним
голосом я как-то даю отпор этой установке, этому приговору, что это не для меня, надо
разобраться в этом и найти причину. Нам дают направление сдать анализы, начинается
этап хождения по медицинским учреждениям, и выписываются кучи лекарств. Конечно,
старались покупать без химии, в общем, перепил ребёнок за каких-то полтора года
массу всевозможных лекарств, а толку никакого. В один прекрасный день он так и
говорит мне: " Ты столько потратила денег, а результата нет." И я это сама тоже видела.

  

Старшего сына какой-то период замучили выскакивающие один за одним фурункулы.
Хирурги только вырезали и вычищали, а на теле оставались шрамы. В общем, кто знает,
что такое растить детей, тот знает, сколь часто можно посещать врачей.

  

Видимо, моя решительность в поиске причин и установке, что в моей семье должны быть
все здоровы, была услышана высшими силами. К тому времени младшей дочери уже
исполнилось 10 лет, и я могла уже их оставлять дома одних, уж очень хотелось пойти
поучиться на какие-то курсы.

  

  

И тут читаю в газете объявление о наборе слушателей на двухгодичные курсы
парапсихологии и эзотерике. Понимаю, это то, что меня интересует с детства. Надо
сказать, что эти занятия дали обширные представления во многих вопросах, но с той
поставленной задачей, которая была основополагающей у меня, мы ещё не справились.
Да и практических навыков никаких получено не было для личной работы. Всё равно
нужно было обращаться к кому-то за помощью в решении вопросов. По аллергии с сыном
там тоже работали, так называемые специалисты, какими-то древними способами с
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выливанием воска и другими приспособлениями, а результата в исцелении так и не
было. Но пробуешь любые методы, чтобы добиться улучшения.

  

Я всё равно очень благодарна этому времени, потому что встретила много друзей, а
самая главная встреча произошла совсем неожиданно и именно здесь, на этих занятиях.
Не пошла бы я именно сюда, и как бы оно всё сложилось? Но нас всё время ведут наши
ангелы-хранители, наши учителя, а у нас у каждого есть свой учитель, и они тоже сдают
свои экзамены вместе с нами. Когда мы перешли на второй курс, заметили, что
присоединилась одна ученица почтенного возраста, ей тогда было 77 лет, это мы позже
узнали, потому что не выглядела она на эти годы. Очень энергичная, ходила с нами на
восточные танцы, трудолюбивая, всё, что изучали,  подробно конспектировала. Если
что-то было непонятно или не расслышала, обращалась за разъяснением (она сидела
прямо за мной). Я ловила себя всегда на мысли, какого уважения и почтения достоин
человек, так подробно изучающий все материалы, да ещё в таком возрасте. И это была
Люар.

  

  

Ей уже тогда была поставлена задача Со-Творить совместно с Иерархией Сил Света
замечательную Методику. Но сначала её направили на курсы, чтобы получить
необходимые документы по окончании с правом дальнейшего преподавания. Владыками
было сказано, что нами ты уже награждена всеми мыслимыми дипломами, но вам на
земле необходима земная бумажка, иди и закончи курсы. Люар за один год прошла весь
курс парапсихологии. Когда сдавали выпускные экзамены, мы все слушали, открыв рты:
вот где выдавались имеющиеся знания!

  

На выпускном вечере, как-то оказалось, что мы сидели рядом:  я, мой муж и Люар. Мои
курсы мужа не интересовали, так как все изучаемые вопросы ему были известны уже с
рождения или из прошлых воплощений, а вот на вопросы, которые занимали его всё
последнее время через видения, через жизненные ситуации, при разговоре с Люар, он
получил исчерпывающую информацию. До этого никто не мог дать подобных
объяснений. Вот так, сидя за банкетным столом, с интересом провели весь вечер.
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После этого Люар было дано задание собрать научно-практическую группу, через
которую будут отслеживаться результаты прохождения всех этапов создания новой
Методики.

  

Она предложила провести вводные занятия. Народу было много. Мне захотелось
участвовать в дальнейшем обучении. Но в группу можно было войти только через
тестирование по определённым показателям энергетического состояния, психического,
физического, обладанием познаний в духовных вопросах и т.д.

  

И с сентября 2004 года начался мой путь, связанный с становлением этой Методики,
сначала как ученицы, а в дальнейшем и помощницы Люар.

  

Сразу же мы просмотрели вопросы, касающиеся проблем у моих детей, очистили
причины их возникновения, и вот с тех самых пор мы забыли дорогу к врачам.

  

Сейчас, когда я слышу, как мамочки борются с болезнями своих детей, а взрослые
страдают от застаревших болячек, мне хочется донести информацию о том, что есть
другая жизнь, когда болезни уходят в прошлое, сложные жизненные ситуации
поддаются изменению, происходит выход на совершенно другой уровень жизни.

  

И следующая информация будет касаться уже непосредственно созданной Методики,
как с ней работать...

  

Татьяна Ивонауска,   центр «Предрассвет»

  predrassvet.lv
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